En el salón de sesiones de la Casa Consistorial al día siguiente hábil al en que fine el plazo de presentación de proposiciones, a las doce horas, presidiendo el acto el señor Alcalde o Concejal en quien delegue y el Secretario del Ayuntamiento o funcionario que le sustituya, quien dará fe del acto.

Para la validez del contrato que pueda derivarse de esta subasta no será necesaria autorización superior alguna.

Todos los gastos que se originen con motivo de la presente subasta serán de cuenta del adjudicatario.

Modelo de proposiciones

Don, de afios de edad, estado, profesión veciro de (caso de que comparezca mediante poder se dirá en nombre y representación de, según acredito por la escritura de mandado que debidamente bastantesan acompaño), provisto de carnet de identidad número expedido en, enterado de los pliegos de condiciones obrantes en el expediente se compromete a ejecutar las obras de construcción de un merendero refugio, puente de acceso al mismo y de una fuente, reforma de la Casa Consistorial, pavimento, abastecimiento de agua y alcantarillado en la travesia de la calle Navarra, pavimentación de la travesia de acceso al merendero y casco urbano y construcción de un ci-nematógrafo, con sujeción estricta al proyecto y demás previsiones, en la cantidad de (en letra) pesetas, o bien ofrece la baja en el tipo de licitación de pesetas.

Es adjunto resguardo de haber depositado la cantidad de ... pesetas como garantía provisional exigida y también se acompaña declaración de no estar afecto de incapacidad.

(Fecha y firma.)

Declaración de capacidad.-- A la proposición se acompaña declaración en estos términos:

El que suscribe, a los efectos del artículo 30 del Reglamento de contratación, de 9 de enero de 1953, declara bajo su responsabilidad que no está afecto de incapacidad ni incompatibilidad alguna para optar a la subasta anunciada per el Ayuntamiento de sobre construcción de

En a de de 1961.

Ansó, 24 de abril de 1961.—El Alcalde, Antonio López.—3.135.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Baños de Cerrato por la que se anuncia subasta para contratar las obras de construcción de aceras y urbanización parcial de varias calles de los cascos de población de Baños y Venta de Baños.

Cumplidos los trámites reglamentarios, se anuncia subasta para contratar las obras de construcción de aceras y urbanización parcial de varias calles de los cascos de población de Banos y Venta de Banos de este Ayuntamiento, con sujeción al pliego de condiciones aprobado al efecto y por el presupuesto de contrata de seiscientas diecisiete mil doscientas noventa y nueve pesetas noventa céntimos.

El pliego de condiciones y demás antecedentes relativos a esta subasta se hallan de manifiesto en esta Secretaria todos los dias habiles que medien hasta el remate y durante las horas de

Cuantos contratistas se presenten a esta subasta consignarán previamente como garantía provisional la cantidad de cinco mil pesetas en la depositaría de este Ayuntamiento o en la Caja General de Depósitos.

La subasta se verificara de acuerdo con lo dispuesto en el artículo 34 del Reglamento de Contratación Municipal, el vigesimo primer dia nabil, computado a partir del siguiente, tambien habil, de la publicación del presente anuncio en el «Boletin Oficial del Estados en esta Casa Consistoria, a las trece heras del mismo, bajo la Presidencia del señor Alcalde o Concejal en quien delegue, debiendo presentarse las proposiciones para la misma en la Secretaria Municipal en el plazo expresado hasta el anterior hábil al de la celebración de la subasta y durante las horas de diez a trece.

A cada proposición se acompañará la documentación que acredite la garantia provisional y declaración jurada en la que el licitador afirme no hallarse comprendido en caso alguno de incapacidad o incompatibilidad, señalados por la Ley, y demás documentos exigidos en el pliego de condiciones

Tedos cuantos gastos se originen en esta subasta serán de cuenta del adjudicatario. De resultar desierta esta subasta se celebrará una segunda, que tendrá lugar el undécimo día hábil,

computándose a partir del siguiente a aquel en que tonga lugar el primer acto licitatoric, con el mismo tipo e idénticas formas y condiciones de la primera.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Modelo de proposición

que deberá extenderse con el reintegro correspondiente y un sello municipal de igual valor, llevando escrito al presente lo siguiente: «Proposicion para optar en la subasta de las obras de construcción de aceras y urbanización parcial de calles, de varias calles del Ayuntamiento de Baños de Cerrato».

Don, vecino de, calle de, número entera-do de las condiciones de la subasta en pública licitación para contratar las obras de construcción de aceras y urbanización parcial de varias calles del Ayuntamiento de Baños de Cerrato (Palencia), anunciada en el «Boletin Oficial del Estado» número del dia de de 1961, conforme con las mis-mas, se compromete a tomar a su cargo dichas obras con sujeción a ellas por el precio tipo o con la baja de, tanto por ciento (en letra).

Asimismo se compromete a que las remuneraciones mínimas que han de percibir los obreros y empleados en las obras no sean inferiores a los tipos fijados por los organismos compe-

Venta de Baños, 22 de abril de 1961.—El Alcalde.—1.678.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Benicasim por la que se conpoca concurso-subasta para contratar la ejecución de las obras de "Alumbrado público moderno Las Villas, zonas comprendidas entre el hotel Voramar hasta el barranco de La Farcha y avenida del Doctor Comin hasta el puente de hierro contiguo al hotel Las Palmaso.

Don José Asin Osés, Alcalde Presidente del Ayuntamiento de Benicasim (Castellón de la Plana).

Hace saber: Que, cumplidos los trámites reglamentarios, se convoca a concurso-subasta la ejecución de .as obras de «Alumbrado público moderno Las Villas, zonas comprendidas entre el hotel Voramar hasta el barranco de La Farcha y avenida del Doctor Comín hasta el puente de hierro contiguo al hotel Las Palmas», bajo el tipo de 1.493.739,03 pesetas a la baja.

El plazo para la realización de las obras será de dos meses a partir de la adjudicación definitiva,

De acuerdo con el Ingeniero Director de las obras, las garantias o condiciones especiales exigidas consisten en la presentación de una Memoria firmada por el proponente y por el técnico que haya dirigido las obras de carácter análogo a la que se subasta, comprensiva de sus referencias técnicas y económicas, detaile de obras realizadas suscritas por técnico Director y visto bueno del Presidente de la Entidad o Corporación para las que hayan sido ejecutadas, haciendo constar de manera explicita su realización a entera satisfacción y dentro de los plazos señalados en los correspondientes pliegos de condiciones. Serán desestimadas las que no cumplan tal

Los licitadores consignarán previamente en la Deposita-ria municipal o en la Caja General de Depositos, o en sus sucursales, en concepto de garantia provisional, la cantidad de 44.812.15 pesetas, y el adjudicatario prestará como garantía el 6 por 100 del importe total de la adjudicación.

Las proposiciones se presentarán en la Secretaria muni-cipal durante las horas de oficina, diez de la mañana a una de la tarde y de las dieciséis a las diecinueve horas, desde el día siguiente en que se publique el correspondiente anuncio de licitación en el «Boletín Oficial» de la provincia o «Boletín Oficial del Estado» hasta el último día hábil anterior para la apertura de las plicas.

Los pliegos a presentar serán dos, cerrados, pudiendo ser lacrados y precintados, y en los que figurará la inscripción «Proposición para tomar parte en el concurso-subasta de la obra alumbrado público moderno Las Villas».

El sobre que encierre el primer pliego se subtitulará «Referencias» e incluira la Memoria a que antes se hizo mención, el documento que justifique la constitución de la garantia provisional y una declaración en la que el licitador afirme, bajo su responsabilidad, no hallarse comprendido en ninguno de los casos de incapacidad o incompatibilidad señalados por los artículos cuarto y quinto del Reglamento de Contratación, de 9 de enero de 1953.

El sobre que encierre el segundo pliego llevará identica

inscripción con el subtítulo «Oferta económica» e incluirá proposición con arreglo al modelo que al final se inserta, en la que el licitador se ilmitara a concretar el tipo económico de la postura.

La apertura de los sobres conteniendo aReferencias», relativo al primer período del concurso-subasta, se verificará en el saión de actos del Ayuntamiento, a las trece horas del día siguiente al en que se cumplan diez días hábiles, a contar del inmediato al de la publicación en el aBoletín Oficial del Estados.

El acto de la apertura del segundo pliego conteniendo la «Oferta económica» se celebrará el dia y hora que oportunamente se anunciará, de acuerdo con la norma tercera del artículo 39 del Reglamento de Contratación aludido,

Se hace constar que el crédito de estas obras se hallará mediante el oportuno presupuesto extraordinario, conforme a la clausula novena del pliego de condiciones.

No precisa de ninguna autorización especial el concursosubasta que se anuncia.

Modelo de proposición

Don habitante en calle número con camet de identidad número expedido en enterado del pliego de condiciones y demás documentos obrantes en el expediente de concurso-subasta de las obras de «Instalación alumbrado público moderno Las Villas, tramos I-III-IV», se compromete a realizar dichas instalaciones por el precio de (en letra) pesetas.

Asimismo se compromete a cumplir lo dispuesto por las leyes protectoras de la industria nacional y del trabajo en todos sus aspectos, incluídos los de previsión y seguridad sociai:

(Fecha y firma del proponente.)

Lo que se hace público para general conocimiento. Benicasim, 24 de abril de 1961.—El Alcalde.—1.694.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Santander por la que se anuncia subasta pública para la enajenación de un solar municipal, sito en la confluencia de las calles de Ruamenor y Cuesta del Hospital.

El excelentísimo Ayuntamiento de Santander convoca suoasia pública para la enajenación de un solar municipal, sito en la confluencia de las calles de Ruamenor y Cuesta del Hospital, con arregio al pliego de condiciones aprobado al efecto, y cuyo resumen es el siguiente:

- 1.º Objeto.—Solar procedente de la reparcelación de la denominada «Zona sinlestrada», señalado en el proyecto de reforma interior de la población con el número 136 de la manzana XXIII, de una extensión superficial de 213,89 metros cuadrados.
- 2.º Tipo de licitación.—Quinientas noventa y ocho mil seiscientas cuarenta pesetas (598.640 pesetas).
- $3.^{\circ}$ Requisitos indispensables para tomar parte en la subasta:
- a) Redactar la proposición conforme al modelo que se inserta al final del presente anuncio y reintegrada con póliza del Estado de 6 pesetas y sello municipal de 6,30 pesetas.
- b) Acompañar a la proposición el resguardo acreditativo de haber consignado en la Caja General de Depósitos o en sus Sucursales o Depositaría Municipal la cantidad de pesetas 29.932 en concepto de garantía.
- c) Acompañar igualmente el documento nacional de identidac.
- d) Declaración jurada, bajo la responsabilidad del licitador, de no hallarse comprendido en ninguno de los casos de incapacidad e incompatibilidad que enumeran los artículos cuarto y quinto del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales.
- i.º Pago del precio del remate.—Dentro del término de diez dias, a contar desde la notificación de la adjudicación definitiva:
- 5.º Entrega del solar.—En el momento de la firma de la escritura, una vez satisfecho el precio del remate.
- 6.º Plaza, higar y hora para la presentación de proposiciones.—Veinte dias hábiles, contados desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», en Secretaria General (Oficiales Letrados) y hasta las trece horas.
 - 7.º Lugar, cia y hora en que se verificará la apertura de

plicas.—En el Salón de Actos de la Casa Consistorial, a las doce horas del día siguiente hábil al en que hayan transcurrido los veinte días señalados para la presentación de proposiciones.

- 8.º Exposición del pliego de condiciones.—En la indicada Secretaria General (Oficiales Letrados), durante el plazo autorizado para la presentación de proposiciones y en horas hibiles de oficina.
- 9.º Pago de gastos.—Los gastos que de todo orden haya originado la subasta, incluso los honorarios del Notario autorizante de la pertinente escritura pública, serán a cargo del rematante.
- 10. Modelo de proposición.—El que suscribe, don, vecino de, con donucilio en, en posesión del documento nacional que acompaña, enterado de las condiciones, que acepta en su integridad, de la subasta del solar de propiedad municipal sito en la confluencia de las calles de Ruamenor y Cuesta del Hospital, señalado con el número 136 de la manzana XXIII del proyecto de reforma interior de la poblacion, licita la compra de referido solar, comprometiéndose a satisfacer la cantidad de (en letra) pesetas, siendo de su cuenta todos los gastos que origine la subasta. Santander, fecha y firma del proponente.

Lo que se hace público para general conocimiento. Santander, 26 de abril de 1961.—El Alcalde, Manuel G. Mesones y Díaz.—1.700.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Valencia por la que se anuncia subasta para contratar la ejecución de lus obras de alcantarillado, pavimentado, acometidas, aceras y demás para la urbanización general de las calles Duque de Gaeta y Peris Brell.

Esta Corporación Municipal se propone contratar mediante subasta pública las obras de alcantarillado, pavimentado, acometidas, aceras y demás para la urbanización general de las calles Duque de Gaeta y Peris Brell, de acuerdo con la Memoria, presupuesto y planos redactados por el Ingeniero municipal Director de Caminos.

El tipo de esta subasta es de un millón cuatrocientas diez mil trescientas siete pesetas con tres céntimos (1.410.307.03 pesetas) a la baja. y la garantia provisional para tomar parte en la licitación asciende a la cantidad de treinta y ocho mil doscientas seis pesetas con catorce céntimos (38.206.14 pesetas)

Los pliegos de condiciones que han de regir en la subasta y los demas antecedentes de la misma se hallan de manifiesto a disposición de los interesados en el Negociado de Contratación, adscrito a la Sección de Patrimonio de estas oficinas municipales.

El piazo para comenzar las obras será de un mes, contado a partir de la fecha de otorgamiento de la correspondiente escritura de contrato, y deberán terminarse en el plazo máximo de doce meses, contados desde la indicada fecha.

El importe de las obras se abonará al contratista mediante certificaciones mensuales que expedirá el directo: técnico, las que serán abonadas con el visto bueno del señor Alcalde y acuerdo aprobaterio de la Corporación municipal, con cargo al capítulo sexto, artículo primero, partida sexta, del vigente presupuesto especia; de Urbanismo.

La garantia definitiva que deberá constituir el Contratista será en cantidad equivalente al sels por ciento de la que resulte del remate

Las proposiciones se presentarán en el mencionado Negociado de Contratación durante les veinte días hábiles que sigan a la publicación del presente anuncio en el «Boletin Oficial del Estado», durante las horas de nueve a trece, y el acto de apertura de plicas tendrá lugar en el salón de sesiones de esta Casa Consistorial a las doce horas del día hábil siguiente a la terminación de este plazo.

Modelo de proposición

Don vecino de, con domicillo que señala para tocos los actos de esta subasta en esta ciudad, calle de múmero, piso enterado del proyecto, presupuesto y pliego de condiciones facultativas y económicas aprobadas por el
Ayuntameinto Pieno en sesión de para contratar por subasta las obras de urbanización de las calles Duque de Gaeta
y Peris Brell, se obliga a realizar las expresadas obras por el
importe del presupuesto del proyecto, que asciende a un millón
cuatrocientas diez mil trescientas sieta pesetas tres cántimos,
y con la beja de unidades y centesimas por ciento.
(Expresado en letra.)

(Fecha y firma del proponente.)

Valencia, 25 de abril de 1961.-El Alcalde,-1,679.